



Le Festival de Montignac s'est de nouveau arrêté aux 4 Saisons de Terrasson cette année. Dans le cadre du « vendredi Mosaïque », la Résidence a eu le plaisir de recevoir un groupe folklorique issu du Festival de Montignac. Vendredi 30 juillet 2021, un groupe venant de Moldavie a déjeuné dans l'établissement avant de proposer un spectacle tout en couleur et en énergie. Danses, chants, musiques, le dépaysement était total. Comme chaque année, cette belle invitation au voyage a enchanté les résidents, ravis de rencontrer ces jeunes gens venant de si loin. La Résidence des 4 Saisons tient à remercier chaleureusement les organisateurs du Festival de Montignac pour ce partenariat toujours riche en émotions. **C.V.**

Tout un programme. Après plusieurs balades sur la gabarre, c'est une sortie à l'étang des Fauries qui est prévue ce mercredi 18 août après-midi pour les résidents. Parmi les prochaines animations, un loto aura lieu le samedi 28 août à 15h, puis un récital d'accordéon avec Michael Reynier le dimanche 29 août après-midi, et un récital de piano dans le salon le lundi 30 août

.